

Upacara 17-an Bulan April 2024, Dandim Sumenep Bacakan Amanat Panglima TNI

Achmad Sarjono - SUMENEP.INDONESIASATU.ID

Apr 17, 2024 - 18:57



SUMENEP - Seluruh personel Kodim 0827/Sumenep melaksanakan Upacara 17-an bulan April 2024 di lapangan apel Makodim.

Upacara dipimpin oleh Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E.,M.Si.,M.Sc. diikuti seluruh personel Makodim dan perwakilan Koramil jajaran. Rabu (17/4/2024).

Dalam amanat Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto, S.E., M.Si, yang dibacakan Dandim 0827/Sumenep menyampaikan ucapan Hari Raya Idul Fitri 1445 H.

"Saya mengucapkan Minal 'Aizin wal Faizin, mohon maaf lahir dan batin, kepada seluruh Prajurit, PNS dan keluarga besar TNI dimanapun berada dan bertugas,"

"Saya juga menyampaikan apresiasi dan rasa bangga atas semangat, dedikasi,

loyalitas serta militansi dalam setiap pelaksanaan tugas TNI di seluruh penjuru NKRI, ditengah perkembangan lingkungan strategis global, regional maupun nasional yang dinamis dan kompleks," ujarnya.

Mengenai peristiwa terkait hukum yang melibatkan anggota TNI dan musibah terbakarnya fasilitas milik TNI serta gugurnya prajurit-prajurit yang sedang tugas di Papua, Jendral TNI Agus Subiyanto berpesan agar selalu waspada.

"Kita semua harus selalu bersikap hati-hati dan teliti dalam bertindak, serta selalu menjaga kewaspadaan di manapun kita berada," pesannya.

Terkait media sosial, pihaknya mengingatkan kembali bahwa saat ini media sosial telah menjadi "medan kritik" yang cenderung dijadikan sarana dalam mempengaruhi dan merebut opini publik.

Penyebaran berita bohong (hoax) akan terus berlangsung, digunakan untuk memprovokasi, dan memecah belah persatuan dan kesatuan bangsa.

"Kita harus lebih bijak dan cermat dalam menyikapi informasi yang berkembang, serta tidak mudah terpengaruh oleh berita-berita di media sosial. Percayalah kepada pimpinan, karena dengan demikian kita akan tetap solid dan tidak terpecah belah," imbau Jendral TNI Agus Subiyanto dalam amanatnya.

Lanjutnya, tahun 2024 ini merupakan tahun politik dengan masih akan diselenggarakannya Pilkada serentak. Terkait hal tersebut, Netralitas TNI adalah prinsip yang harus dijaga oleh seluruh anggota TNI.

"Netralitas TNI adalah komitmen yang harus dipegang teguh dan dijaga oleh seluruh anggota TNI," ungkap Panglima TNI.

"Setiap Prajurit dan PNS TNI harus menjadi energi dan solusi bagi kinerja organisasi TNI, guna mewujudkan TNI yang Profesional, Responsif, Integratif, Modern dan Adaptif, " Imbuhnya.